

"Se está violentando la Constitución": diputada sobre el riesgo de militarización en México



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), celebró la aprobación en la Cámara de Diputados de ese país a la reforma que amplía de cinco a nueve años la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, medida que conduce a la militarización del país según han cuestionado los opositores.

Luego de esta decisión, el mandatario de los mexicanos señaló que "está muy contento" porque esta determinación "tiene que ver con la racionalidad". "¿Qué fue lo que se aprobó? que se amplíe el plazo para que las secretarías de Defensa y la de Marina nos sigan ayudando en las tareas de seguridad pública", dijo.

A propósito de las críticas de los opositores que advierten sobre los pasos hacia la militarización en México, el programa La Tarde de NTN24 habló con Mariana Gómez del Campo, diputada federal del Partido Acción Nacional, quien señaló que esta decisión es "muy desafortunada porque no es buena la militarización y se está violentando la Constitución".

"Es desafortunado porque no es buena la militarización del país que está pretendiendo López Obrador. Él decidió que había que militarizar al país. Él, durante muchísimos años, se estuvo quejando, estuvo diciendo que los militares debían regresar a los cuarteles y ahora resulta que está haciendo todo lo contrario", dijo.

"Se está violentando la Constitución": diputada sobre el riesgo de militarización en México (ntn24.com)